

OG aktiv beim Silvestrelauf

Wenn auch nicht sportlich bei den unterschiedlichsten Läufen selbst, so aber bei der Absicherung der Veranstaltung war auch dieses Jahr wieder die Ortsgruppe Backnang aktiv. Gemeinsam mit dem Malteser Hilfswerk unterstützte unser Team um Michael Helfrich die sanitätstechnische Versorgung der Veranstaltung. Bei bestem Wetter und bester Stimmung war dies sicher ein guter Auftakt für den dann anstehenden Jahreswechsel.

Vereinsmeister stehen fest

Spannende Wettkämpfe und 6 Verbesserungen der bisherigen Vereinsmeisterschaftsbestzeiten waren das kurzgefasste Resümee der diesjährigen Wettkämpfe. Sichtlich überrascht waren die diesjährigen „Aufsteiger des Jahres“, die sich im Vergleich zum Vorjahr um die meisten Punkte verbessert hatten. Helen Moser und Felix Gogel waren die Glücklichen. Vereinsmeisterin mit den meisten Punkten wurde Franka Wahler, Vereinsmeister Peter Lintfert, der zur Siegerehrung und zum Foto leider nicht anwesend war. Erfreulich war die reibungslose Umstellung auf des neue Regelwerk der Vereinsmeisterschaften und die zeitnahe Bekanntgabe der vorläufigen Ergebnisse. Einsprüche gab es keine, nur Namenskorrekturen.



Aktuelle Termine:

4.1.25	Fackelschwimmen im Neckar
18.1.25	Schlittschuhausfahrt Ludwigsburg
15.2.25	Skiausfahrt
14.3.25	Jahreshauptversammlung

Es sind noch Plätze frei!

Erste Skiausfahrt seit 50 Jahren!

Nicht verpassen! Für den Tagesausflug auf den Feldberg am 15.2, organisiert und durchgeführt von unserer Jugend, kann man sich (bis Ende des Monats) noch anmelden! Egal ob Winterwandern, Ski/Snowboard oder nur Après-Ski, es sollte für Jung (ab 15 Jahre) und Alt (kein Limit!) eine winterliche Aktivität möglich sein, denn vor Ort steht der Tag zur freien Verfügung.

Anmeldung unter:

<https://backnang.dlrg.de/jugend/veranstaltungen/>

Fackelschwimmen im Neckar

Sicher trauern unsere Taucher ihrem Fackelschwimmen auf der Murr von Sulzbach bis zur Rühlensmühle nach, aber der Hochwasserschutz fordert sein Tribut und Alternativen sind rar. Eine Verlegung nach Backnang, wie sie letztes Jahr angedacht war, stand diesmal nicht zur Diskussion, aber die guten Verbindungen zu befreundeten Ortsgruppen haben die Taucher „gerettet“. Am 4.1. geht es nach Eberbach, um dort im Neckar das neue Jahr zu begrüßen.

Weitere Informationen:

<https://www.backnang.dlrg.de>

<https://newsletter.dlrg.de>

<https://www.instagram.com/dlrgbacknang>